



„Jeder Mensch ist anders, nur darin sind wir gleich.“

## „Tag der offenen Tür“

war gestern!

Individuelle Lernwege erfordern individuelle Beratung. Dies gilt auch für die Beratung bei der Wahl der weiterführenden Schule.

Wir nehmen uns gerne Zeit für persönliche Beratungstermine. Sie können in der Zeit nach den Herbstferien Termine über unser Sekretariat vereinbaren. Wir informieren Sie im Gespräch und im Rahmen eines Rundganges über das pädagogische Konzept unserer Schule.

Die Agnes-Wenke-Schule ist eine Schule des längeren gemeinsamen Lernens. Individuelle Lernwege unterstützen die Schüler\*innen bei der Entfaltung von Talenten und Kenntnissen, Fähigkeiten und Fertigkeiten. Dabei arbeiten wir mit Schülerinnen und Schülern nach den neuesten Erkenntnissen der Lernforschung in einer modernen, digitalen Lernumgebung.



LandArt auf der Neheimer Marktplatte mit dem Künstler Martin Stockberg

